

Ute y Huawei dan el gran paso con la apertura de la primera electrolinera en Uruguay

Tecnología & internet



Publicada el: 24/11/24	Visitas: 168
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 118	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/tecnologia-internet/ute-y-huawei-dan-el-gran-paso-con-la-apertura-de-la-primera-electrolinera-en-uruguay_9332.php



Tecnología & internet

Ute y Huawei dan el gran paso con la apertura de la primera electrolinera en Uruguay

UTE y Huawei marcan un hito en Uruguay con la inauguración de su primera electrolinera.

Inauguración de la Primera Electrolinera de Carga Ultra Rápida en Uruguay

En el contexto de la “Segunda Transformación Energética” impulsada por la Administración Nacional de Usinas y Trasmisiones Eléctricas (UTE), se llevó a cabo la inauguración de la primera electrolinera de carga ultra rápida en Uruguay. Este proyecto es resultado de la colaboración entre UTE, el Ministerio de Industria, Energía y Minería (MIEM) y la empresa privada Huawei, que donó el equipamiento instalado.

Detalles del Evento

La electrolinera se encuentra ubicada en la calle José Leguizamón y Alberto Lasplaces, en el barrio Buceo de Montevideo. En el acto inaugural estuvieron presentes autoridades de UTE, incluyendo a la presidenta Ing. Silvia Emaldi, el vicepresidente Dr. Pablo Ferrari y las directoras Sra. Mariana Ubillos y Dra. Fernanda Cardona. También se dieron cita la prosecretaria de la Presidencia, Dra. Mariana Caera; los ministros de Industria, Ing. Elisa Facio; de Relaciones Exteriores, Ing. Omar Paganini; y el embajador de la República Popular de China, Sr. Huang Yazhong. Representando a Huawei, estuvo presente el CEO de Uruguay, Sr. Li Houchuan.

Características del Equipo de Carga

El equipo de carga ultra rápida cuenta con una unidad central de potencia de 600 kW en corriente continua y un sistema de reparto dinámico que permite a los dispensadores alcanzar hasta 480 kW. La eficiencia de este sistema es notable, ya que en un segundo de carga se puede proporcionar la energía necesaria para que un vehículo recorra un kilómetro, posicionándose como la estación de carga eléctrica más veloz de la región.

Compromiso con la Movilidad Sostenible

La presidenta Emaldi destacó que esta incorporación se suma a la Ruta Eléctrica Nacional, que ya cuenta con 328 puntos de carga distribuidos en 89 localidades uruguayas, de los cuales 128 son de carga rápida. "Desde UTE, seguimos apostando a la segunda transformación energética, promoviendo energías renovables y la electromovilidad", señaló. Emaldi también recordó que uno de los desafíos del desarrollo de la ruta

eléctrica fue la instalación de un punto de carga cada 50 kilómetros, facilitando así el uso de vehículos eléctricos en el país.

Por su parte, la ministra Facio resaltó la ubicación céntrica de la electrolinera, subrayando el trabajo realizado por el Estado para garantizar accesibilidad, seguridad e infraestructura adecuada.

"Uruguay está comprometido con las medidas internacionales para reducir las emisiones de carbono, con objetivos concretos hacia 2030 y 2050. Impulsar la movilidad eléctrica es uno de los ejes estratégicos del MIEM", explicó.

Colaboración para la Descarbonización

Es importante mencionar que el equipamiento fue aportado por la empresa china Huawei, presente en Uruguay desde 2005. Tanto los representantes de la empresa como el embajador Yazhong coincidieron en su disposición para seguir apoyando el proceso de descarbonización del país y contribuir a la protección del medio ambiente a través de la eficiencia energética y la sostenibilidad.

Disponibilidad y Futuras Expansiones

Las autoridades informaron que la estación de carga ya está habilitada para el uso de los usuarios durante 24 horas.

Además, se anticipa la incorporación de otros 10 conectores rápidos en enero, lo que permitirá cargar hasta 12 vehículos simultáneamente.

Los costos de consumo están especificados en la aplicación "UTE Mueve". Con esta inauguración, UTE y Huawei marcan un hito en el avance hacia un futuro más sostenible y accesible para el transporte eléctrico en Uruguay.

Fuente: Grupo R Multimedia

Imágenes

UTE Y HUAWEI DAN EL GRAN PASO CON LA APERTURA DE LA PRIMERA ELECTROLINERA EN URUGUAY

Ute y huawei dan el gran paso con la apertura de la primera electrolinera en uruguay

Tags

autoridades, segunda, electrolinera, uruguay, mariana, embajador, empresa, primera, nacional, presidenta, industria, equipamiento

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *España y Palestina consolidan lazos: Felipe VI da la bienvenida al primer embajador palestino con la entrega de cartas credenciales*
- 3.5 *** *La directora de Ute plantea la implementación de tarifas diferenciadas para el norte del país*
- 4.5 *** *Ute se encuentra lista para afrontar los desafíos que una eventual sequía podría traer este verano*
- 4.6 *** *En diciembre, Ute alcanza un hito: todos sus clientes contarán con medidores inteligentes*
- 4.3 *** *Martín García Moritán, embajador de Argentina, llegará a Paysandú en noviembre para una visita especial*
- 4.1 *** *El gobierno decidió retirar al embajador en Suecia tras evidenciarse graves irregularidades administrativas en su gestión*
- 4.5 *** *Tensiones entre la Intendencia de Montevideo y Ute por conexiones eléctricas no autorizadas*
- 3.6 *** *Ute alerta sobre un nuevo método de estafa: rechazan ofertas de "inversión" en la empresa*

4.4 * *Ute alerta sobre nuevos métodos de estafa en redes sociales y aconseja proteger tu información personal*

3.8 * *Alcance alcanza un hito de 1.000.000 de km con su Mes Rosa y se comprometió a donar equipamiento para impulsar la investigación en cáncer de mama*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024